



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

31/10/2022

LEGISLATIVO



Fraja Re
@ReFraja



“Hipocresía es engañar al pueblo”: Santiago Creel acusó a Adán Augusto por mentir y dividir al país - Infobae infobae.com/america/mexico... en todo el panismo pleno de falacias, y tú Creel con todo y tu careta hipócrita, democracia engañando 12 años en el poder y ahora mintiendo aun



infobae.com

“Hipocresía es engañar al pueblo”: Santiago Creel acusó a Adán Augusto por ...
El presidente de la cámara de diputados arremetió contra Adán Augusto tras llamar a la bancada panista “hipócritas”